

CONTAGIOS

26% DE COVID, EN MENORES DE CDMX

LA CAPITAL ES LA ENTIDAD con mayor número de niños infectados con SARS-CoV-2, la mayoría hombres, con ocho mil 82 casos

15,841
MENORES
de edad en la CDMX se han enfermado de covid-19

1.94%
de los contagios acumulados que se tenían hasta el 8 de agosto

41
PERSONAS
que aún no cumplan 18 años murieron por SARS-CoV-2; la capital es la quinta entidad con más fallecidos

CDMX REGISTRA EL MAYOR número de contagios de coronavirus en el país.

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

La Ciudad de México concentra el 26 por ciento de los casos acumulados que en el país se tienen de Covid-19 en menores de 18 años de acuerdo con el Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna).



Conforme al informe más reciente del organismo, dependiente de la Secretaría de Gobernación, de abril de 2020 al 8 de agosto de este año, 15 mil 841 niños, niñas y adolescentes residentes de la capital habían enfermado de SARS-CoV-2, esto representa 1.94% del total de contagios que ese día se tenían en esta ciudad y que ascendían a 815 mil 833.

Con esta cifra, la capital se coloca en el primer lugar a nivel nacional con más menores diagnosticados con SARS-CoV-2, seguido por Tabasco, con seis mil 096 casos; Guanajuato,

con cinco mil 322; Estado de México, con cuatro mil 557; y Nuevo León, con tres mil 114.

El registro muestra que los más afectados han sido los hombres, al sumar ocho mil 082 contagios, mientras que las mujeres fueron siete mil 759.

A estos números se suman los de los casos sospechosos, los cuales el Sipinna indicó que ascendían a 933, 492 eran mujeres y 441 hombres, hasta hace 11 días.

Por otra parte, el Sipinna dio a conocer que también, hasta esa fecha, 41 menores habían fallecido en CDMX por SARS-CoV-2, 6.68% de los 613 niños y adolescentes han fallecido por covid.

En este registro la capital era superada por el Estado de México con 93 decesos; Baja California tenía 44, y Nuevo León y Puebla, con 42 muertes cada uno.

El Informe del Sipinna detalla que 18 de las víctimas tenían de 0 a 5 años; 11, de 6 a 11 años; y otros 11, oscilaban entre los 12 a 17 años.

CIFRAS COVID EN LA CDMX

De acuerdo con datos del gobierno capitalino, los contagios subieron ayer en cinco mil 303. Hasta el martes pasado, las hospitalizaciones crecieron ligeramente y las defunciones hospitalarias descendieron un poco.

855,664
CONTAGIOS ACUMULADOS

33,584
CONFIRMADOS ACTIVOS

3,273
HOSPITALIZACIONES

108
DEFUNCIONES HOSPITALARIAS

Alertan de lluvias por Grace. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) alertó un marcado descenso en la temperatura de la ciudad el fin de semana, lluvias intermitentes y vientos de hasta 45 kilómetros por hora. —Jonás López



BIBLIOTECA VASCONCELOS
VACUNAN A MUJERES POLICÍAS
Ayer inició la inoculación de las mujeres que pertenecen a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y que laboran en el área administrativa y operativa de las 16 alcaldías, sin importar su edad o que residan en la Ciudad de México o el Estado de México.

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD
EXCELSIOR | JUEVES 19 DE AGOSTO DE 2021

ENTREGAN DICTAMEN A ALCALDE DE BJ

Hallan restos de lava-secadora en vivienda

El peritaje de la Fiscalía indica que hay una perforación de cuerpo duro en la zona de lavado

POR EFREN ARGÜELLES
efren.arguelles@gimm.com.mx

Los restos de una lavadora-secadora marca Mabe y un orificio de 1.10 metros de largo por un metro de altura son hallazgos que señala el dictamen de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México tras la explosión del lunes pasado ocurrida en el conjunto Acacias.

Ayer, **Excelsior** publicó que la hipótesis del incidente fue una falla en la conexión de un centro de lavado del departamento donde ocurrió la explosión, de acuerdo con Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez.

"El mayor daño por efecto de explosión, se aprecia en el interior del departamento R307. Sobre el pasillo, abarcando una superficie aproximada de un metro cuadrado y junto a los restos de la puerta de acceso al departamento R307, se localizan restos de lámina metálicos de una lavadora-secadora de la marca Mabe para prendas de vestir, escombros de fragmentos de muro, etc.", se lee en el dictamen de la Fiscalía donde explica que el techo se proyectó hacia arriba y el piso hacia el departamento inferior.

En la zona de la cocina y cuarto de lavado, dice el dictamen, se aprecia un ducto metálico amarillo, color para definir la tubería de gas, que tiene una válvula de paso con su maneral paralelo al tubo, es decir, con la llave abierta.

"Es este lugar, sobre los restos del piso se localizó (...)



El edificio tiene resguardo de la policía capitalina (arriba); de acuerdo con el peritaje, los daños llegaron hasta la recepción (abajo izq.); inquilinos trataron de volver a entrar, pero personal de la jefatura de gobierno les indicó que ya nadie tenía autorización de entrar al inmueble (abajo der).

los restos de la parte inferior de lo que parece ser un aparato electrodoméstico semejante a una lavadora-secadora de prendas de vestir, en ese lugar, a dos metros de la esquina oeste y a una altura de 1.40 metros del nivel de los restos del piso, sobre el muro, se localizó una perforación por impacto de cuerpo duro por efecto de explosión de forma irregular que abarca una superficie aproximada de 1.10 metros de largo por un metro de altura", puntualizó el peritaje de la Fiscalía.

El dictamen CI-FIBJ/UAT-BJ-I/UT-I S/D/e2421/e8-2e21,

EL DATO
Acusan a cártel
La diputada Paula Soto (Morena) envió una carta de condolencias a la familia, que se leyó en el Congreso, en la que asegura que el hecho se derivó de la corrupción inmobiliaria de años pasados.

el cual ya fue entregado a la alcaldía, confirma que la explosión difusa en cadena al interior del inmueble

ubicado en avenida Coyoacán 1909 fue provocada por acumulación de vapores combustibles tales como el gas LP, que hicieron contacto con el oxígeno del aire y una chispa, ya sea de energía estática o un piloto de estufa o calentador encendido.

El conjunto Acacias se mantiene en resguardo de tres agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y otros vigilantes de seguridad privada contratados por la administración del edificio.

La circulación vehicular también fue abierta ayer por la tarde.

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

Anuncian reforzamiento de 106 cuadrantes con más policías y coordinación ciudadana

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, anunció que en breve se fortalecerán 106 de los 847 cuadrantes de la Ciudad de México y que se ubican en las alcaldías Álvaro Obregón, Tlalpan, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Xochimilco y Gustavo A. Madero.

"Estos 106 cuadrantes están siendo elegidos después de un estudio en incidencia delictiva. Se tomó la decisión de reforzar porque generan una cantidad importante de la incidencia delictiva en comparación con los otros cuadrantes", explicó el jefe de la Policía.

Al encabezar la ceremonia de reconocimiento a la Policía Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que de enero



La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, encabezó la ceremonia de reconocimiento a la Policía capitalina.



Se tomó la decisión de reforzar estos 106 cuadrantes porque generan una cantidad importante de la incidencia delictiva."
OMAR GARCÍA HARFUCH
SECRETARIO DE SSC

a julio de 2021, se tuvo una disminución de 45 por ciento en los delitos de alto impacto, con relación al mismo periodo de 2019.

"En homicidios tenemos una reducción de 36%, homicidios dolosos, es decir, de enero a julio del 2019 se habían cometido 936 delitos y en 2021, 600. Estamos hoy en un promedio de 2.8 carpetas de investigación, cuando llegamos a estar, en marzo del 2019, a más de cuatro carpetas de investigación por homicidio. Robo de vehículo con violencia, la mitad de los que se robaban hace dos años, y robo de vehículo sin violencia, un poco menos 41%, pero una reducción muy, muy significativa", indicó la mandataria capitalina.

Sheinbaum indicó que estos resultados se han dado gracias a la estrategia implementada de combatir la inseguridad y a la colaboración que hay entre las instituciones de Seguridad y Procuración de Justicia.

Además, aseguró que se rompió el vínculo entre la delincuencia y las autoridades.